

Kalapas Pimpin Rapat Bersama Pejabat Struktural Lapas Permisan

Narsono Son - CILACAP.KINERJA.CO.ID

Sep 8, 2022 - 16:00



Kalapas Pimpin Rapat Bersama Pejabat Struktural Lapas Permisan

CILACAP - Kalapas Permisan, Nusakambangan, Mardi Santoso, Amd.IP., S.H., M.Si memimpin secara langsung rapat bersama para pejabat struktural Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng, Kamis (08/09/2022) Rapat dimulai pada pukul 09.00 WIB dan berakhir pada pukul 10.00 WIB.

Rapat ini dihadiri oleh seluruh pejabat struktural yang ada di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Permisan Nusakambangan, mulai dari Kepala KPLP, Kepala Seksi Bimbingan Narapidana/Anak Didik beserta jajarannya (Kepala Sub Seksi Registrasi & Kepala Bimbingan Kemasyarakatan dan Perawatan), Kepala Seksi Kegiatan Kerja beserta jajarannya (Kepala Sub Seksi Bimbingan Kerja dan Lokakarya Hasil Kerja & Kepala Sub Seksi Sarana Kerja), Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib beserta jajarannya (Kepala Sub Seksi Keamanan & Kepala Sub Seksi Pelaporan dan Tata Tertib), Kepala Urusan Kepegawaian dan Keuangan beserta Kepala Urusan Umum.

Kegiatan rapat ini merupakan salah satu bentuk koordinasi yang dilakukan oleh Kalapas Permisan untuk menjadikan pelayanan yang ada di Lapas Permisan menjadi semakin lebih baik lagi. Pelayanan yang baik akan datang dari pegawai yang baik, oleh karena itu Kalapas mengingatkan pentingnya para pegawai untuk tetap melaksanakan tugas sesuai dengan tupoksi dan SOP yang berlaku disertai dengan senyum dan semangat untuk terus menjadi yang terbaik.

Tidak kalah penting, Kalapas mengingatkan para jajarannya untuk senantiasa menjaga kesehatan ditengah cuaca dan kondisi seperti saat ini. Hujan seringkali mengguyur Pulau Nusakambangan, sangat penting bagi para pegawai untuk memiliki imunitas tubuh yang baik. "Rutin berolahraga, istirahat yang cukup dan jangan lupa cukupi asupan gizi melalui makanan yang kita konsumsi untuk meningkatkan imunitas tubuh", ujar Mardi Santoso.

Terakhir, Kalapas berpesan bagi para Pegawai Lapas Permisan untuk senantiasa berhati-hati dalam perjalanan baik itu saat berangkat maupun pulang kerja. Mengingat kondisi jalan yang sering kali licin karena hujan. Ditambah lagi Lapas Permisan yang berada di Pulau Nusakambangan juga mengharuskan para pegawai untuk senantiasa menggunakan pelampung ketika sedang menyeberang. "Tetap hati-hati dalam perjalanan serta tetap semangat, tetap tersenyum dan tetap menjadi yang terbaik", pesan Kalapas menutup rapat pada pagi hari ini.

(N.Son/***)